



## Essen

Aus pädagogischen Gründen haben sich die Eltern und Mitarbeiter/-innen für ein gemeinsames Mittagessen entschieden.

Dabei ist uns eine gesunde und abwechslungsreiche Ernährung wichtig.

Unser Haus wird von der Schulmensa (Träger Zweckverband Jugendarbeit, Haimhausen) mit warmem Mittagessen beliefert.

Das Obst und Gemüse für die Rohkost am Vormittag und Nachmittag, beziehen wir über einen ökologischen Betrieb.

Für die Nachmittagsgruppe (alle ab 14.00 Uhr) findet nochmals eine Brotzeit statt. Die täglichen Getränke bestehen aus Wasser und ungesüßten Tee und werden vom Kinderhaus zur Verfügung gestellt.

Am Freitag ist für die Kindergartenkinder Waldtag, d.h. die Kinder bringen eine Brotzeit von zu Hause mit, die je nach Wetterlage im Kinderhaus oder auswärts eingenommen wird.